

Le 16 décembre 2020, le Seigneur a accueilli au festin éternel

Sœur Marie-Claude KLEFFER
Sœur de Sr Anne-Chantal

Née le 8 novembre 1920 à ETTENDORF (Bas-Rhin), Sr Marie-Claude fait profession le 1^{er} septembre 1938. Tout au long de sa vie de religieuse, avec foi, disponibilité et courage, elle accomplit sa mission de cuisinière.

Jeune sœur, elle est envoyée dans la communauté de Ste-Clotilde à STRASBOURG comme ménagère. A partir de 1939, elle rejoint FRASNE-LE-CHATEAU où, pendant 70 ans, elle fait la cuisine à l'école St-Joseph et, à sa retraite professionnelle en 1988, à la communauté qui s'était établie à la Maison St-Vincent. Les personnes qui l'ont côtoyée – jeunes de l'établissement, personnel éducatif, employés, prêtres du secteur, sœurs - appréciaient les bons repas qu'elle concoctait avec amour. Elle accueillait avec plaisir les « anciens » et les encourageait à poursuivre leur chemin de vie dans la confiance.

EN 2009, Sr Marie-Claude est accueillie à Notre-Dame à RIBEAUVILLE et, en 2011, elle rejoint l'EHPAD St-Antoine à ISSENHEIM. Elle s'en est allée peu de temps après avoir fêté ses 100 ans, emportant son sourire rayonnant qui a fait tant de bien aux personnes qui l'approchaient. Sa vie donnée au Seigneur est marquée par le service, la gentillesse et la confiance en Dieu Providence. Avec sa sœur, Sr Anne-Chantal, et sa consœur, Sr Marcella, qui l'ont précédée, elle partage à présent le festin du Royaume auprès du Seigneur qu'elle a servi avec amour pendant de longues années.

**Les obsèques seront célébrées le lundi 21 décembre 2020 à 14h30
à la Maison Mère à RIBEAUVILLE**

« Voici le Seigneur Dieu...
Il vient illuminer notre regard. »
Liturgie du jour



Sœur M. Claude KLEFFER
08.11.1920 - 16.12.2020